

## Artikel Thueringer-Allgemeine über Ost-Klassiker-Klub Wolkramshausen

### Ost-Klassiker-Klub oft auf Achse

Schon in den 60er-Jahren gab es in Wolkramshausen einen Jawa-Klub: Fans der tschechischen Motorräder hatten sich zusammengefunden. „Nach der Wende besannen sich einige auf ihre Jugendzeit“, beschreibt Vereinschef Hubert Rein (rechts, mit Lutz Schneider, Ingo Schuller, Achim Rein und Peter Süssmilch), wie es im Jahr 2007 zur Gründung des „Ost-Klassiker-Klubs“ im Hainleite-Dorf kam. Der kann heute mit 40 Oldtimern aufwarten – vom Trabi über den Wartburg bis hin zum Tschaika. Mit denen geht's zu Oldtimer-Rallyes, Ausstellungen oder Dorffesten, manchmal auch in gemeinsame Urlaube.



Foto: Kristin Müller

mit freundlicher Genehmigung der  
Thueringer-Allgemeine  
ZGT Zeitungsgruppe Thüringen GmbH